En la misma junta (31 de Mayo) se resolvió celebrar el concurso a premios de la Perla de Septiembre, refterado en los años últimos para fomentar la selección de los ganados y aumento de la riqueza pecuaria.

En el luturo concurso se adjudicaría un diploma al trabajo que presentara cada alumno, a juicio de su profesor y con la sanción de la Sociedad. La redacción del programa esbozado en esta sesión, se confió al señor Vice-director.

Un funesto aconfecimiento ocasionó la supresión de la junta pública y solemne de adjudicación de premios: no podía la Sociedad dejar de asociarse al duelo de la patria, herida por el arma de un insensato, en la persona del gran estadista y gran patriota D. Antonio Cánovas del Castillo. En honor de la ilustre víctima de los delirios del anarquismo, nuestro Vice-director Sr. Clemencin, pronunció sentidas frases en la junta extraordinaria del 17 de Agosto; y la Sociedad aprobó cuantas determinaciones adoptó el Sr. Vice-director, en funciones de Presidente de la Sociedad, a quien debió Murcia por razones que estaban en las conciencias de nuestros contemporáneos, una gratitud perdurable.

La Sociedad estuvo representada en el entierro de D. Antonio Cánovas por nuestro Senador Sr. Vergara; envió unas banastas de flores que embalsamaran la capilla ardiente y dos vagones cargados de laurel para cubrir el suelo de la carrera que había de recorrer el fúnebre cortejo. Todo ello mereció el asentimiento de la junta, que acordó cubrir con negro crespón el retrato del finado que orna nuestra sala de actos, y aplicar por su paz elerna el Santo Sacrificio en el altar privilegiado de nuestra Señora de las Angustias, venerada en San Bartolomé, parroquia de nuestra Casa Social.

La publicación próxima de una cartilla sobre la planlación de morerales y cría del gusano de seda, obra de vulgarización de la industria sericicola, motivó una carta del autor D. Gabriel Baleriola, en demanda de auxilios para la gran tirada que se propone dar a la publicidad. El

